
 
 
 
 
 
 

RUEGO QUE PRESENTA JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, CONCEJAL PORTAVOZ DEL 
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'MEDIDAS DE DISTANCIAMIENTO Y 
ORDEN DE LOS PUESTOS EN MERCADILLOS' 
 

En fechas recientes, y a requerimiento de representantes locales y regionales del 
colectivo de mercadilleros, tuve la posibilidad de volver a escuchar sus justas 
reivindicaciones que, acompañadas con el reconocimiento a las últimas actuaciones de 
Juan Pedro Torralba, venían a poner de manifiesto los problemas causados por las 
soluciones aportadas desde esta administración en cumplimiento de las medidas anti 
COIVD-19 que todos, ellos los primeros, quieren que se mantengan, pues de momento no 
se conoce trasmisión del virus en nuestros mercadillos. 
 
Sucede que al aplicar las medidas de distanciamiento entre los puestos, alguien ha 
decidido no solo cumplir con la norma de la separación sino que además ha alterado el 
orden en el que normalmente se sitúan los puestos, lo que ha llevado a desubicarlos de 
sus tradicionales sitios, acarreando con ello una pérdida de clientes, en muchos casos 
personas mayores, que al no ver en su lugar al vendedor que busca, piensa que no ha 
venido y, bien se marcha, bien compra en otro sitio.  
 
Nos comentan que es fácil la solución del problema. Pasaría, junto al repintado tradicional 
de los puestos en azul, por hacer un nuevo señalamiento de los puestos marcándolos con 
la debida distancia de seguridad y con un color diferente, mientras que duren las 
restricciones de la pandemia, pero manteniendo la tradicional ‘prelación’ con el fin de que 
aun separados por esa barrera virtual, los usuarios encuentren a los vendedores que 
buscan. 
 

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta el siguiente: 
 

RUEGO 
 

Que el Gobierno municipal, representado por el o los miembros del mismo que sean los 
competentes en este asunto, se sienten de inmediato con los representantes del sector de 
los mercadillos para que les puedan detallar cómo hacer para cumplir la normativa 
causando los menos daños posibles a un colectivo que lleva mucho tiempo sufriendo 
problemas de toda índole. 

 
 

Cartagena, a 21 de agosto de 2020 
 

 
 

Fdo. José López Martínez 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC. 

   
A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


